

Des organisations sociales argentines marchent contre le sommet de l'OMC



ORGANIZACIÓN
MUNDIAL
DEL COMERCIO

Buenos Aires, 11 décembre (RHC)- Des organisations sociales dont plusieurs venues de pays voisins, se sont rassemblées dans un bloc pour marcher depuis le siège du Congrès argentin jusqu'à l'Obélisque pour protester contre le Sommet de l'OMC, l'Organisation Mondiale du Commerce qui se tient à Buenos Aires.

Pendant le déroulement de la séance d'ouverture de la rencontre, qui rassemble près de 3 500 délégués et 164 délégations étrangères, ainsi que plusieurs chefs d'état et des ministres, des organisations, regroupées au sein du mouvement « Confluence Hors l'OMC » qui organisent un contre-sommet, étaient à la tête d'un festival qu'ils ont appelé « Pour les droits et la vie ».

Selon les organisateurs, le festival précède le Sommet des Peuples qui se tiendra pendant les trois prochains jours à la Faculté des Sciences Sociales de l'Université de Buenos Aires.

Le Sommet des Peuples fait partie de la Semaine d'Action Globale contre l'OMC et elle se déroule du 7 au 13 décembre sous les auspices d'organisations de plusieurs pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/149987-des-organisations-sociales-argentines-marchent-contre-le-sommet-de-lomc>



Radio Habana Cuba